

Tableau montrant ce que la Ville obtiendrait. — Table showing what the City would get.

Année.	Pourcentage sur ga ns.	Arrosage de la ligne.	Posage des blocs de scorie et du béton.	Paiements comptants.	Total.	Paiements d'après présent arrangement.	Paiements d'après présent arrangement, avec intérêt à 5 p.c.
Year.	Percentage on earnings.	Watering track.	Laying Scoria blocks and concrete.	Cash payments.		Payments over present arrangement.	Payments over present arrangement, with interest at 5 p.c.
1904.....	\$135,000	\$20,000	\$30,000	\$100,000	\$285,000	\$150,000	\$150,000
1905.....	141,480	20,000	30,000	100,000	291,480	150,000	157,500
1906.....	148,996	20,000	30,000	100,000	298,996	150,000	165,375
1907.....	157,246	20,000	30,000	100,000	307,246	150,000	171,644
1908.....	165,744	20,000	30,000	100,000	315,744	150,000	182,326
1909.....	174,496	21,000	31,500	100,000	326,996	152,500	193,942
1910.....	183,510	21,000	31,500	100,000	336,010	152,500	203,639
1911.....	192,796	21,000	31,500	100,000	345,296	152,500	213,821
1912.....	203,450	21,000	31,500	100,000	355,950	152,500	224,512
1913.....	215,764	21,000	31,500	100,000	368,264	152,500	235,738
1914.....	228,447	22,000	33,000	100,000	383,447	155,000	250,024
1915.....	241,509	22,000	33,000	100,000	396,509	155,000	262,526
1916.....	240,800	22,000	33,000	100,000	395,800	155,000	275,652
1917.....	253,890	22,000	33,000	100,000	408,890	155,000	289,135
1918.....	267,370	22,000	33,000	100,000	422,370	155,000	303,906
1919.....	281,257	23,000	34,500	100,000	438,757	157,500	321,602
1920.....	295,560	23,000	34,500	100,000	453,060	157,500	337,682
1921.....	310,291	23,000	34,500	100,000	467,791	157,500	354,566
1922.....	325,465	23,000	34,500	100,000	482,965	157,500	372,294
	\$4,163,071	\$407,000	\$610,500	\$1,900,000	\$7,080,571	\$2,917,500	\$4,668,184

(f) La compagnie, de la même manière et pour la même considération, se charge d'arroser en été, trois fois par jour, l'espace occupé par sa voie, et telle largeur additionnelle des rues que le permettront les appareils mécaniques les plus perfectionnés employés avec succès dans d'autres villes et mis en opération par des tramways, sur les lignes mêmes. La Ville devra fournir gratuitement l'eau nécessaire et permettre à la compagnie de construire tous les embranchements et voies d'évitement aux endroits jugés nécessaires pour prendre l'eau des bornes-fontaines de la Ville.

(g) La compagnie, de la même manière et pour la même considération, s'engage à permettre l'usage de ses lignes pour des fins municipales, dans l'intérêt de la Ville, pour le transport des matériaux que la Ville désirera, sur paiement par la Ville de telle compensation raisonnable qui pourra être convenue entre les parties, ou à défaut d'arrangement, par un arbitrage, de la part d'experts en chemins de fer pourvu, toutefois que le trafic en vertu de cet article soit exécuté et contrôlé par les employés de la compagnie, et n'intervienne pas avec le service des passagers.

(h) La compagnie, outre le pourcentage sur ses recettes et les versements annuels insérer dans les présentes, paiera sur ses terrains et édifices les cotisations spéciales et ordinaires, la taxe de l'eau, la taxe d'écoles, mais aucune autre taxe.

* * *

COMMISSION SPECIALE DE LEGISLATION.

La Commission Spéciale de Législation a l'honneur de faire rapport:

Que la Commission du Revenu n'a pas encore fait son rapport sur les moyens à prendre pour augmenter le revenu de la Ville, et se propose d'informer le Conseil qu'elle n'est pas en état d'en faire un avant d'avoir étudié, avec plus de soin, les suggestions qui lui ont été faites;

Qu'il est inopportun de soulever devant la Législature la question des expropriations, et que les finances de la Ville ne permettent pas de faire toutes les expropriations qui seront demandées, ou qui pourraient être imposées;

Que tous les autres amendements, dont il a été question peuvent, sans sérieux inconvénient, être remis à l'année prochaine, et qu'il est trop tard pour préparer un bill et le soumettre dans les délais voulus.

Votre Commission recommande, en conséquence que, dans l'intérêt de la Ville, il ne soit présenté cette année aucun bill à la Législature, recommandant d'amender la Charte de la Ville, mais que la Ville surveille la législation et les projets

(f) The company in like manner and for the same consideration further undertakes to water, in summer, three times a day, the space occupied by its tracks and as much more of the streets as can be watered by the most approved mechanical appliances successfully in use in other cities, and operated from cars upon the track. The City to furnish the necessary water free of charge and to allow the company to construct branches, or sidings, at such places as may be required to obtain water from the City hydrants.

(g) The company, in like manner, and for the same consideration, binds itself to allow the use of its lines for municipal purposes in the interest of the City for the conveyance thereon of such materials as the City may desire to have conveyed in its interest upon the payment by the City of such reasonable compensation as may be agreed upon by the parties, or in default of agreement, by arbitration by railway experts. Provided, always, that traffic under this article shall be controlled and handled by the employees of the company and shall not interfere with the passenger service.

(h) The company, in addition to the percentage upon its earnings and the annual payments hereby provided for, shall pay upon its lands and buildings ordinary assessments special assessments and repartitions with water taxes, and school taxes, but no other taxes.

* * *

SPECIAL COMMITTEE ON LEGISLATION

The Special Committee on Legislation respectfully report:

That the special committee appointed to find additional revenue has not yet reported upon the means to be taken to increase the revenue of the City, and propose to inform the Council that they are not in position to do so, until they have an opportunity of giving further consideration to the suggestions which have been made.

That it is not advisable to submit to the Legislature the question of expropriations, and that the finances of the City will not allow the carrying out of all the expropriations asked for, and which might be imposed upon the City.

That the other amendments, which have been discussed, may, without any inconvenience, be deferred until next year, and that it is too late to prepare a bill for the Legislature and submit the same within the necessary delay.

Your Committee, therefore, recommend, in the interests of the City, that no bill be presented to the Legislature this year, recommending amendments to the Charter; but that the City guard itself against legislation of numerous private bills,